

9月23日（水）はれ

先週12組の親子さんが参加してくれたつくしクラブですが、今日は5組と少なめでした。徐々にお母さん同士が打ち解けていってくださっているようで、今日も楽しいクラブになりました。10月1週目から3週目で身体測定をします。



9月15日（火）はれ

今日のたんぽぽクラブでは、「しゃぼん玉」をしました。コロナに十分に気をつけながらも、16組とたくさんの親子さんが参加してくださいました♪
わっかに毛糸をくくりつけしゃぼん玉液につけると…？いろいろなしゃぼん玉になったり、外はしゃぼん玉に包まれてとても綺麗でした♪親子さんも楽しんでいました。



9月14日（月）くもり

秋らしいさわやかな一日でした。空には秋の雲。子どもたちは気持ちよさそうに外あそびを楽しんでいます。週末にかけてお天気は下り坂のようです。



9月10日(木) くもり 一時雨

今週は、雨模様。一気に秋らしくなってきました。低学年の子たちは、児童館に帰ってきて、自由あそびをする子、宿題をする子などそれぞれに時間を過ごしています。高学年の子たちが帰ってくるまでの間、ゆったりとスペースが使えます。



9月4日(金)くもり

今月から、乳幼児クラブを再開しました。久々に元気な乳幼児さんの顔を見ることができ、再びお母さん方の交流の場を提供できて嬉しいです。さまざまな行事を企画しているので、コロナ対策をしっかりと行い、皆さんと楽しく過ごしていけたらと思っています♪



9月3日(木) くもり

9月に入りましたね！まだまだ暑い日が続いていますが…体調に気をつけて元気に過ごしましょう☆

先日、中高生と赤ちゃん事業の一環で、助産学校での交流会に行ってきました！妊婦体験や普段なかなか聞くことのないお話を聞くことが出来ました。沐浴の体験などもあり、将来自分が子育てをする時のことや、周りに妊婦さんや子育てをしている方に出会ったときに自分に何が出来るかなど、さまざまなことを考えるよい機会になったと思います！

